

**3.2.2012**

**Betreff: Kalte Zeiten**

Liebe Familie und Freunde

Da es bei euch ja ziemlich kalt sein soll, schicken wir euch zum Ende der Arbeitswoche ein paar Bilder unseres Alltags (heute übrigens sehr windig, ich weiss ich weiss, kein Vergleich).

Das Foto welches mich zeigt ist entstanden, als ich den lokalen Kokosnuss Wein probieren "musste", einfach nur grauenhaft.

Uns geht es gut, wir tauchen jeden Tag zweimal, geniessen dies sehr da es unter Wasser wirklich einfach nur traumhaft schön ist hier. Ich kann gar nicht genug vom Fotos machen bekommen.

Aber ab und zu nehme ich auch meine erwachsene Kamera über Wasser wieder in die Hand um vertrauter mit ihr zu werden; habe definitiv den Entschluss gefasst, ihr was zum Anziehen zu kaufen ;-) und dann darf auch sie endlich nass werden.

Heute ist Freitag, da gibt's Pizza und bald kommen Marianne und Hanspeter (Mischa's Eltern) zu Besuch. Langweilig wird's uns nicht, wie sieht das bei euch aus?

Durchhalten, nur noch ein paar Stunden und dann habt ihr (im Gegensatz zu uns) wohlverdientes Wochenende.

Liebe Grüsse  
Carmen und Mischa

